
РОССИЯ НА ПОРОГЕ НОВОЙ ПЯТИЛЕТКИ 
ДЕКАБРЯ в Кремле от- 

крылась VI сессия Вер-
ховного Совета Российсасой Фе-
дерации шестого созыва. 

К 10 часам утра депутаты за-

полнили зал Большого Крем-
левского дворца. Им предстоит 

всесторонне обсудить важней-
шие проблемы развития народ-

ного хозяйства и культуры Со-
ветской России в пертом году 

новой пятилетки. 

Собравшиеся тепло всдретили 

появление в ложах товарищей 
А. И. Брежнева, Г. И. Воронова, 
А. П. Кирилеико, А. Н. Косыги-
на, К. Т. Мазурова, А. И. Ми-
кояна, Н. В. Подгорного, Д. С. 
Поляиского, М. А. Суслова, 
Н. М. Пlвериика, А. Н. Шелепи-

ОРГАН 

СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР 

на, В. S. Гришина, П. Н. Деми-
чена, Д. Ф. Устинова, Ф. Д. КУ-
дакова, членов Президиума 
Верховного Совета РСФСР и 
правительства Российской Фе-
дерации. 

Сессию открыл председатель 
Верховного Совета РСФСР де-
путат В. И. Крестьянинов. 

В повестку дня сессии внесе-
ны следующие вопросы: 

1. О Государственном плане 
развития народного хозяйства 
РСФСР на 1966 год. 

2. О Государственном бюдже-
те РСФСР на 1966 год и об ис-
полнении Государственного 

бюджета РСФСР за 1964 год. 

3. Утверждение Указов Пре-
зидиума Верховного Совета 
РСФСР. 

Повестка дня сессии прини-

мается единогласно. 

По первому вопросу слово для 

доклада предоставляется заме-

стителю Председателя Совета 
Министров РСФСР, председа-
телю Госплана республики де-

путату К. М. Герасимову. 

Докладчик сообщил, что про-

мышленность Российской Фе-
дерации успешно завершает го-

довой план по вьппуаку валовой 
продукции н основных видов 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, 

СОЕДИНЯИТЕСЬ! 

РУЛ 
СААНДЕВСК®го ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 

Н ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
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Совхозный 
экскаваторщик 

л  

Виктор Владимирович Яковлев 

трудится в совхозе «Слаицев-

ский». Он мапшиист экскаватора, 

за сезон сделал в переводе на 

мягкую пахоту около 4.300 гекта-

ров, или в полтора раза перекрыл 

установленную годовую норму. 

Виктор Владимирович заботли-

во относится к«технике и целый  

год работал на тракторе без 
капитального ремонта. Агрегат 

г$. Яковлева и сейчас готов к вы-

полнению задания. 

С наступлением весны экскава-

тор Яковлева будет прокладывать 

новые траншеи ко вновь строя-

пщмся жилым домам в деревне 

Гостицы. 

НА СНИМКЕ: совхозный экска-

ваторщик В. Яковлев за рулем 

трактора. 

Фото В. Бобрикова. 

Суббота, 18 декабря 1965 года 
I Год издания 22-й 

Цена 2 хоп. 
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В СЧЕТ 1966 ГОДА 
Коллектив кирпичного завода, борясь за достойную встречу 

ХХ111 съезда КПСС, добился хороших результатов в труде. 

Цех по производству кирпича годовой план выполнил еще н 

48-й годовщине Великого Октября. При подведении итогов ему вру-

чены переходящее Красное знамя завода и денежная премия. В счет 

плана 1966 года изготовлено 3 миллиона штук.кирпича. Хорошо 
работает смена мастера А. И. Смирновой. Сплоченный и дружный 

коллектив этой смены ежемесячно перевыполняет производственный 

план. Неплохих результатов в работе добились смены мастеров С. А. 
Шатохина и П. П. Бондаревсй. 

Результаты могут быть еще лучше, если 124-е автохозяйство 
ежедневно будет выделять нам необходимое количество автомашин 

на подвозку песка из карьера. 

Задание по производству железобетона завод выполнил в сере-

дине ноября и дал сверх плана более 760 кубических метров этой 

продукции. 

Авангардом в соревновании является смена М. А. Туреннова. 

В. МЕЛЬНИКОВА, 
секретарь парторганизации кирпичного завода. 

МАСТЕР ВЫСОКИХ НАДОЕВ МОЛОКА 
Около 20 лет работает в жи-

вотноводстве Галина Яковлевна 
Логинова. Передовая доярка сов-

хоза «Родина» за 11 минувших 

месяцев получила от каждой из 17 
закрепленных коров по 3.392 ки-

лограмма молока. Это самый вы-

сокий результат среди совхозных 

доярок. 

В эти декабрьские дни средне-

суточный надой от каждой коро-

вы составляет 11-12 килограм-

мов. Например, 16 декабря пере-

довая доярка сдала на приемный 

пункт 204 килограмма молока. 

- Молоко в руках доярки, -

говорит Галина Яковлевна. И это 

справедливо. От заботливого ухо- 

да, от учения разумно распреде-

лить корма. зависят высокие на-

дои. 

В эти дни среди доярок второго 

отделения совхоза развернулось 

социалистическое соревнование в 

честь XXIII съезда КПСС. 
П. СЕРОВ. 

изделий, обеспечивая одновре-

менно выполнение установлен-

ных заданий по росту произ-

водительности труда и сниже-

нию себестоимости продукции. 

Увеличилось производство то-

варов народного потребления. 

Во исполнение решений четвер-

той сессии Верховного Совета 

республики на протяжении гада 

нзыоканы дополнительные то-

варные реоурсы на сумму свы-

ше миллиарда рублей. 
Благодаря самоотверженному 

труду рабочих и инженерно-

технических работников про-

мышленность РСФСР досрочно, 

за 6 лет 10 месяцев, выполнила 

семилетний план по объему 

производства и многим важней-

шим видам продукции. 

Сейчас, продолжал доклад-

чик, когда в соответствии с ре-

шениями сентябгрьсцсото Плену-
ма создаются необходимые ус-

ловия для повьштени$я эффек-

тивности производства, задача 

министерств и ведомств, испол-

комов местных Советов — бы-

стрее устранить недостатки и 

добиться новых успехов в вы-

полнении заданий государст-

венного плана, особенно по ка-

чественным показателям рабо-

ты предприятий. 

В текущем году колхозы и 

совхозы Российской Федерации, 
выполняя решения мартовского 

Пленума ЦК КПСС, сумели 

лучше, чем в прошлые гады, 

провести все сельскохозяйствен-

ные работы. Это дало возмож-

ность м ряде областей получить 

высокий урожай зерна и дру-

гих продуктом земледелия. 

Вместе с тем, в связи е край-

не неблагоприятными погодны-

ми условиями в ряде районов, 

закуплено зерна в этих районах 

и соответственно в целом по 

республике меньше, чем наме-

чалось. Центральным Комите-

том партии и правительством 

были своевременно приняты 

необходимые меры, обеспечива-
ющие нормальное снабжение 
населения хлебом, крупяными 

и мучными изделиями. 

Заметно улучшилось положе-

ние в животноводстве. Колхозы 

и совхозы Федерации уже в 

двадцатых числах ноября пол-

ностью выполнили годовой план 

закупок мяса, молока, шерсти и 

ЯИЦ. 

В этом году во всех отраслях 

народного хозяйства РСФСР 

проводились значительные ка-

питальные работы. 
Как известно, при утвержде-

нии народнохозяйственного 
плана на 1965 год Центральным 
Комитетом партии и правитель-

ством было признано необходи-

мым осуществить важные меро-

приятия по дальнейшему повы-

шению жизненного уровня тру-

дящихся. Необходимо доложить 

Верховному Совету, что эти ме-

роприятия успешно выполняют-

ся. Увеличилась заработная 
плата рабочих и служащих, 

возросли доходы колхозников. 

Завершено начатое в прошлом 

году повышение заработной 
платы работникам просвещения, 

здравоохранения, культуры, 

жилищно-коммунального хо-

зяйства, торговли и других не-

производственных отраслей. 
Перейдя к характеристике ос-

новных направлений в разви-

тии народного хозяйства 

ДНЕПРОПЕТРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Строители крупнейшей в Европе Приднепровской ГРЭС 
накануне новой трудовой победы. 

закончен монтаж еще одного — тринадцатого — энергоблока мощностью 300 тысяч 

ватт. Агрегат вступает в эксплуатацию. 

НА СНИМКЕ: сегодня на Приднепровской ГРЭС. 
Фото А. Запары. 

в 

Фотохровика ТАСС 

кило -

РСФСР на 1966 год, К. М. Гера-
симов подчеркнул, что пред-

ставленный на рассмотрение де-

путатов проект плана развития 

народного хозяйства Российской 
Федерации на 1966 года подго-

товлен на основе решений мар-

товского и сентябрьского Пле-
нумов ЦК КПСС и в полном 

соответствии с Государственным 
планом, утвержденным Верхов-
ным Советом СССР. 

В заключение докаацчиас от-

метил, что решения мартовско-

го и сентябрьского Пленумов 
ЦК КПСС открыли новые ши-

рокие возможности для разви-

тия творческой инициативы н 

активности советского народа. 

На всех предприятиях и строй-
ках, в колхозах и совхозах ши-

рится соревнование за достой-
ную встречу предстоящего 

XXIII съезда КПСС. Он выра-

зил умеренность, что под руко-

водством ленинского Централь-
ного Комитета партии трудя-

щиеся Российской Федерации 
добьются в наступающем году 

новых побед во всех областях 
коммунистического строитель-

ства. 

Затем с докладом о Государ-
ственном бюджете РСФСР на 

1966 под и об исполнении Госу-
дарственного бюджета за 1964 
год выступил министр финансов 
РСФСР депутат И. И. Фадеев. 

ж ж ж 

С содокладом бюджетной ко-

миссии Верховного Совета 
РСФСР выступил ее председа-
тель депутат И. Е. Клнмеико. 

В прениях по докладу высту-

пили: секретарь Московского 
городского комитета КПСС де-

путат В. Я. Павлов, председа-

тель Президиума Верховного 
Совета Северо-Осетинюкой 
АССР депутат Т. С. Хетагуро-
ва, депутаты С. А. Немцев (Са-
халинокая область) н Н. М. Ми-
рошничеико (Воронежокая об-
ласть), председатель Мособлис-
полкома депутат Н. Т. Козлов, 
пазовщиас Ново-Тульского ме-

таллургического комбината де-

путат В. И. Монахов, секретарь 

Челябинского обкома КПСС де-

путат Е. В. Мамонтов, председа-

тель Кемеровского облисполко-
ма депутат Н. В. Гуаеико, пред-

седатель Ленинградского обла-
стного совета профсоюзов депу-

тат В. А. Попов, бурильщик 
нефтепромыслов Татарии депу-

тат К. Ш. Назипов н председа-
тель Велгородского облисполко-
ма депутат М. Д. Хитров, 

Сессия Верховного Совета 
РСФСР продолжала свою ,рабо-
ту 17 декабря. 

(ТАСС) 

le i'+! г'гН'еt гri'"7`гь"гг'ri"n!`'че'i"гУ`г'ч? гУ 

На счет М! 70002 

ИНИЦИАТИВА 
ПОДДЕРЖАНА 

Работники службы быта едино-

душно поддерживают инициати-

ву рабочих и служащих гаао-

слаицевого завода — о строитель-

стве на средства трудящихся па-

мятников — Дома спорта и Дома 
пионеров. 

Часовой мастер Ф. Ф. Кануиии-
ков подписался на свой двухне-

дельный заработок. Мастера мет-

бытремоита В. М. Михайлов и 

И. И. Епишии решили внести в 

фонд строительства пятидневный 
заработок. Восемь человек пред-

ложили четырехдневный зарабо-
ток. Работники ателье № 1 еди-

нодушно предложили трехднев-

ный заработок. 
На 16 декабря по комбинату 

подписались 147 человек. Подпис-
ка продолжается. 

В. ПЕТРОВА, 
технолог бытпромкомбината. 

НА ТРЕХДНЕВНЫЙ 
75 работников молочного заво-

да предложили в фонд строи-

тельства Дома спорта и Дома 
пионеров свой трехдневный за-
работок. Общая сумма предло-

женных средств составляет 556 
рублей. 

Первый взнос на счет № 70002 
коллектив внесет в декабре. 



ПдртиЙНАя 
?Казна 

Почему. слушатели 

не приходят на занятия ? 
Мы обычдю привып ли видеть, 

что комжунисты, приходя на 

политзанячцая, садятся к столу, 

чтобы удобнее вести записи, кла-

дут перед собой коптспектъг лек-

ций, гучеакики. Короче говоря, 

УЗБЕКСКАЖ ССР. Более 250 
пропагандистов Алмалыка по-

стоянно посещают библиотеку 
партиабинета городского коми-

тета партии. Здесь они получа-

ют необходимую литературу 

для проведения бесед и лекций 
на предприятиях и в учрежде-

ниях по материалам сентябрь-
ского Пленума ДК КПСС. В 
библиотеке всегда многолюдно. 

ПА СНИМКЕ: заведующая 

библиотекой Г. Т. Спесивцева 
(слева) беседует с пропаганди-

стом М. А. Абрамовой. 
Фото Г. Пуна. 

Фотохроника ТАСС 

создается деловая обстановка. 
Здесь же на второй шахте все 

наоборот. Слушатели, кто в шубе, 
кто в пальто, чинно, как гости, 

расселись на стульях вдоль сте-

ны просторного кабинета началь-

ника шахты. Впечатление такое, 

хан будто они заглянули сюда па 

минутку н вот-вот уйдут. Шашни 
гуже наготове в руках. Где уж 

тут говорить об учебной обстаоаов- Вот так политучеба преврадца-
ке. ется в lскучную фюрмальнос'гь. 

А ведь это очень важно. Поря- Споит ли удивляться, что боль-
док д сд ллiяручт слушателей, шипаство слушателей не ходит на 

создает деловой настрой, стдасоб- занятия? б декабря из 25 зачис-

ствующий глубокому Тсвгоенпдо лепгньах в политппоолу на занятии 

изучаеатого материала. А расхля- присутствовали семь человек, 13 
банность, как правило, ведет к декабря - 10. А коммудзгксты 

снижению идей о-теоре еимесмюго П. А. Федоров, Н. И. Смирнов, 
уровня занятий, к формализму в Н. П. Лютов ие посетили ни одно-

таком важной деле, как полати- го занятия. Кюииаиунист В. И. Леж-
ческое образование комтаунистов. пев посетил толысо два. 

Так помептто и случилось на Парчийное бюро принимает ме-

шахте № 2. Руководитель полит- ры по улучшению пасещаемослц3 в 

ппсалы В. 3. К,рекгауз пас зялил школе, обсуждает на своем засе-

заиятие повторению пройдеотното давим коммунистов, уклопяющих-

материала. В течение двух часов ся от нолитугчебы. Нам кажется; i 
слушалгелн, гамеюпцие за плечами этого даедостаточно. В первую оче-

д щатит-пятнадцатилетней пар- редь нужно новысгггъ требова-
тийный стаок, были вынуждены тельагость к х авдкс'гам, до- g 
отвечалъ на такие вопросы из бл- бнваться высокого теоретического 

ографни В. И. Ленина, на которые уровня проводимых занятий, до 

без задтивошси ответил 6ы любой ходить до ума и сердца каждого 

ученик начальных классов. На- олушателя. Тогда партийному 
припер, когда н где родился бюро меныпе придется заниматься 

В. Н. _ Ленин, кто были его роди- вопросами пасещаемоста, тогда 

телн, сколысо у него было сестер поллшичаслая учеба даст полюоки-

и братьев, где он учился? Попут- телъные результаты, 

но вспомплили, когда состоялись I В. НИКУЛИН. 

и II съезды партии. На том и за- 

кончили. 

А вот как и под каким влияли-

еак формировалось мирровоззрение 

воокдн пролетариата? Как нача-

лась его революционная деятель-

кость, борьба за •создание марк-

систской партии нового типа? Эти 
и многие другие вопросы остались 

невыяснеиными, хотя они глав- ' 
ные в программе по изучению бп-
отрафии В. И. Ленина. 

В. З. Кареоггауз забыл хорошую 

традиццаю перед началам занятий 
по основной тематике - делать 

короткие информации собьггвй в 

нашей стране, в международной 
жизни. Пропагандист не добился, 
чтобы слушатели во время заня-

тий вели затаиси, имели паеобходи-
>кьае учебники. 

Репортаж 

С утра старший мастер тепло-

иуегкаличесното о'i"елевiия ТЭЦ Ми-

хаил Иванович Травников сидел 

над схемой бойлерной. Что-то ис-

правлял, чертил новые линии. Се-

годня у энергетиков ответственное 

задание: подать горячую воду в 

одиннадцатый квартал нашего го-

рада. 

Машинист Анатолий Иванович 

Наумов еще раз обходил свое хо-

зяйство - бойлерную, проверял, 

все ли в порядке. 

Михаил Иванович Травников 
водит карандашом по чертежу и 

объясняет, что к чему. Мы поня-

ли, что бойлерная работает со вче-

рашнего дня и сейчас скинуты на 

Последняя пусковая стройка 
семилетхи на Ждановсхом ме-

таллургичесхом заводе имени 

Илъича - крупнейшая в мире 

доменная печь Тй 5 поставлена 

на сушку и в ближайшее время 

даст чугун. 

НА СНИМКЕ: слева - новая 

мощная доменная печь. Справа 
- строители домны Герой Со-
циалистичесхого Труда Иван 
Иванович Пiевченхо (на перед-
нем плане) и монтажники-въь-

сотники из его бригады Михаил 
Терещенох и Нихолай Мелъни-
хов. 

Фото С. Генделъмана. 
Фотохроника ТАСС 
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стр. ТРУДА 
18 декабря 1965 года 

8 КВАРТИРЫ ПРИШЛО ТЕПЛО 
минуту ждут сшхгала 4 готовности 

к приемку зады. 

И вот, наконец, зазвонил теле-

фон: все готово и вода пошла по 

трубам. Стрелки манометров резко 

поворачиваются влево и мечутся 

между цифрами 0 и 1. Машинист 

А. И. Наумов по команде Михаила 
Ивановича включает подпиточный 
насос, затеи переходит-к регули-

рующей задвижке. Через некото-

рое время стрелки на манометрах 

постепенно поднимаются и оста-

навливаются около цифры 8. Дав-
ление нормальное. Михаил Ивано-
вич идет к контрольно-измери-

тельному прибору, чтобы прове-

рить температуру воды. 

Этого часа жители одиннадца-

того квартала ждали давно и с не-

терпением. И вот, наконец, 16 де-

кабря в батареях забулькала вода, 

пришедшая с центральной элект-

ростанции. 

Кто же сооружал бойлерную? 
Здесь трудились слесари-монтаж-

ники бригады т. Красильникова из Ьншш ПППФ шишпп ФФФПППпшшшии шшвнш ФФПвФшшпш ФПФФтППФФФп 
Северо-Западного СМУ треста 

«Коксохимионтаж». А в каких ус- коРРЕСПОНДЕНТСКиЯ1 пост СООБЩАЕТ...  
ловиях им приходилось работать! 
Из-за стесненности помещения 

монтажники не могли пользовать-

ся кранами и ставили колонны 

каркаса вручную. Были задержки 

в обеспечении арматурой, не во-

время доставлялось оборудование. 
Несмотря на все это, слесари-мон-

тажники,- кап всегда, работали 

дружно, не жалея сил и времени, 

стараясь возвестить вынужденные 

простои. И в результате они в 

сжатый срок закончили монтаж 

бойлерной и сдали ее в эксплуата-

цию. И тону, что в одиннадцатый 

квартал пришло тепло, монтажни-

ки ,радуются не меньше, чем жи-

тели. 

в 
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НА Р ОДНЫХ СУДЕЙ 

ВСТРЕЧА С ИзВИРАТЕЛЮГИ 
Зрительный зал переполнен. Здесь и рабочие, и учащиеся, и ру-

ководители. Все внимательно слушают выступление кандидата в на-

родные судьи Евгения Ивановича Мельникова. Он знакомит жите-

лей совхоза «Старопольский» со своей биографией, рассказывает о 

работе народных судов. 

На встрече выступили избиратели. Они призвали жителей села 

отдать свои голоса за кандидата в народные судьи Е. И. Мельникова. 
После был дан концерт силами художественной самодеятель-

ности Дворца культуры. Выступили мастера художественного слова 

Е. Беляева, В. Камашилюва, В. Игнатьева, Ю. Шарафутдинов. Взвол-
нованно в их исполнении прозвучали стихи. Юрий Шарафутдинов 
прочитал свои произведения. Участники народного театра показали 

миниатюры «Знаменательная дата», «Дед Щукарь» из романа 

М. Шолохова «Поднятая целина» и водевиль «Свидание состоялось, 

но...». 

Всем понравилась мимическая сценка «Неудачный рыболов» и 

другие выступления участников художественной самодеятельности. 

Большое вам спасибо, самодеятельные артисты! 
Н. ЛУЧИНИНА, 

заведующая Старопольским клубом. 

ВСЕ ГОТОВ О 
Все готово к проведению выбо-

ров на Жуковском избирательном 
участке N 10. Члены участковой 
избирательной комиссии по выбо-
рам народных судей произвели 

пересчет бюллетеней, в которых 

занесена фамилия кандидата в на-

родные судьи А. И. Кузнецовой. 

В воскресенье около двух тысяч 

избирателей Жуковского избира-

тельного участка придут на пункт 

голосования, находящийся во 

Дворце культуры комбината 

«Сланцы», чтобы отдать свои го-

лоса за А. И. Кузнецову. 

В населенных пунктах 

совхоза „Сланцевский" 
Уже давно проверены списки Огборудуются кабины, украшаются 

В. ВОЛОДИН. 

избирателей. Агитаторы совхоза 

«Сланцевский» разнесли в дома 

рабочих пригласительные извеще-

ния, а сейчас в четырех пунктах, 

где будет проходить голосование, 

ведутся последние приготовления. 

помещения. 

Завтра с утра совхозные рабо-
чие соберутся в деревнях Пелеши, 
Загривье, Большие Поля, в клу-

бе отделения «Сельхозтехника», 
чтобы отдать свои голоса за кан-

дидата в народные судьи Е. И. 
Мельникова. 

Дом с недоделками 
15 декабря государственная ко-

миссия принимала в эксплуата-

цию 80-игвартирный дом № 7 В 

о.дипанадцатом квартале города 

Сланцы. Тщательной проверке 

были подверпнуты все службы 
дома и конструктивные элементы. 

Выяснилось, что руководители 
общестроительного треста N 31, 
управления N 7 и участкане-

серьезно отнеслись х завершению 

строительства. В результате. 

вскрыт ряд недоделок в доме и 

нарушений проекта. 

Напорный канализационный 
коллектор от 11-го квартала до 

биологической очистки до стих пор 

в эксплуатацию не сдан. Не го-

тов самотечный коллектор, к 

которому подсаединяется дом 

№ 7. Не установлено оборудова-
ние на насосной хозяйственной 
канализации 11-го квартала и не 

сдана в эксплуатацию насосная 

станция. Неправильно установле-

ны унитазы в сагаузлах дома. 

Подводящий кабель не разде-

лан и не подсоединен к раздели-

телю. Отходящий кабель от разде- Комиссия не приняла дом в 

лителя дома № 7 к доху Л4 8 эксплуатацию. В специальном ак-

также не разделан н не подклю- те отмечены недоделки и наруше-

чепа. Не сделаны пайки проводов ния проекта, которые должны 

в разделвтельйых коробках, в быть устранены в самое ближай-
подвалах н на лестаичных дает- шел время. 
как, И. ГЕОРГИЕВ. 

Размеры техдоическото подпоигыг 

нарушены. Не установлен пожар-

ный гидраит дга водопроводной се-

ти у дома N 7. Начальник участ- 
ка Н. Я. Вольшанов и другие стро-

ители только после двухчасового 
поиска нашли люк канализацион-
кого колодца, заваленньцй землей 
и снегом, а люк пожарного гид-

ранта они вовсе не нашли. 

Вскрыты н другие недостатки. 

Надо отметить, что главный ин-

женер треста № 31 Н. Н. Гор-
баиь вместо того чтобы быть со-

лидарным с комиссией, выявпв-

шей серьезные недостатки в 

предъявлеотиом к сдаче доме, вся-

чески доказывал «правоту» строи.. 

телей, возможность-«погрепита-
стей», устранения их в будущем 
и т. п. Впав в административный 
раж, он нетактично вел себя, до-

пустил оскорбительный выпад в 

адрес государственной прн•емочвой 
комиссии.. Ему вторил главный 
инженер стройуправления М 7 
Н. А. Луста. 



РЕШЕНИЯ МАРТОВСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС - В ЖИЗНЬ! 

Животноводы совхоза сСлан-
цевский» недавно подвели ито-

ги сваей работы за 11 месяцев. 

В начале года было намечено 

получить по 2.400 кг молоха от 

каждой коровы, обеспечить 
прирост к 1964 году 370 кг, 

сдать государству молока 

18.300 центнеров, мяса 2.100 
центнеров. Эти задания совхо-

зом были выполнены еще 1 ок-

тября. 
Лучше друлих потрудклись 

животноводы третьего (управ-
ляющий С. А. Иванов, зоотех-

ник Н. Ф. Богданова) и четвер-

того (управляющий С. А. Тай -

нов и, зоотехник О. С. Фарано-
ва) отделений. 

Надой в расчете на фураж-
ную корову за 11 месяцев в 
третьем отделении получен 

3.123 кг, прирост к прошлому 

году составил 1.019 кг, в четвер-
том - соответственно 2.822 кг, 

прирост - 963 кг. Годовой план 

сдачи молока в этик отделениях 

выполнен на 138-128 процен-

тов. 

По совхозу лервенстто дер-

жат фермы «Степановщина» 
(бригадир Р. М. Поварова), где 

надой на корану составил 3.200 
кг молока, обеспечен прирост к 

1964 году в 1.134 кг, «Пе-
,гуеволок», где учетчиком и 

техником по искусственному 

осемевению является Н. А. Бо-
гатова. Здесь от каждой коровы 

получено по 3.164 кг, прибавка 
к 1964 году составила 1.060 кг 

молока. 

Наши доярки фермы «Степа-
новщина» Мария Андуреевна 
Федорова и Екатерина Андре-

ДОСТИГНУТОЕ-НЕ ПРЕДЕЛ 
К ИТОГАМ РАБОТЫ ЖИВОТЕ (ОВОДОВ СОВХОЗА „СЛАпЦЕВСКИй-

евна Вагина надоили по 3.676-
- 3.488 кг молока от каждой 
закрепленной коровы, обеспе-
чив прирост к прошлому году по 

1.489--1.427 кг в расчете на ко-

рову. 

Доярки фермы «Переволок» 
Татьяна Игнатьевна Щелчкова 
и Серафима Степановна Конд-
ратьева надоили от каждой ко-

ровы по 3.261 - 3.343 кг моло-

ка. Хорошо работают и многие 

другие работники животновод-

ства. Так, доярка фермы «Радо-
вель», она же техник по искус-

ственному осеменению, Ру-
фина Федоровна Тумалевич, 
жквотноводы Т. С. Ефимова н 

И. И. Ефимов, Р. Т. Новожило-
ва значительно перевьпголнили 

свои годовые обязательства. 
Коллектив свиноводческой 

фермы «Березняк», возглавляе-

мый Александром Александро-
вичем Титовым, выполнил за 

11 месяцев годовой план произ-

водства мяса на 136 процентов. 

Доярка - центральная фигу-
ра в животноводстве. Сколько 
требуется упорства, любви к 

своему делу, болыпого умения 

и трудолюбия. Работать возле 

животных следует спокойно, но 

быстро. Нужно всегда вовремя 

подоить, накормить и почи-

стить животных, выполнить все 

другие работы по обслужива-
нию своей Лруппы. Ну, что 

особенного, могут сказать неко-

ЧИТА ТЕЛЬ ОБСУЖДАЕТ КНИГУ 

Роман, который 
В читалывом зале городской 

:библиотеки почти нет свободных 
мест. Это н не удивительно. Се-
годня здесь собрались овсе жела-

ющие принять участие в чита-

тельекой конференции. Обсуж-
дается книга писателя--акбиря-
ка Анатолия Иванова «Тени ис-

чезают в полдень». Конферен-
цию проводит преподаватель 

физики из седьмой школы Ал-
ла Владг-шитировна Бойхава. Она 
кратко пересказывает содержа-

ние романа. 

Затем слово берет читатель-

кица Ксения Павловна Лантанс. 

- Книга Анатолия Иванова 
«Тени исчезают в полдень» за-

хватывает с первых страниц, -

говорит она. - Роман насыщен 

трагедийными событиями, в ко-

торых в конечном счете побеж-

дает наша советская мораль. 

Классовые враги умеют глубо-

ко прятать свои черные дела, 

исподволь вынашивают свои 

коварные замыслы. Это люди, 

потерявшие совесть, все чело-

веческие чувства. Они не оста-

навливаются ни перед чем, со-

вершают чудовищные преступ-

ления против общества, в кото-

ром живут, смертельно ненави-

дят своих ближних. Маскируясь 
под разные сектантские органи-

зации, эти люди втягивают в 

них слабовольных, морально 

неустойчивых. Книга призывает 

к бдительности. 

Работник библиотеки Л. Ход-
жаева в своем выступлении рас-

сказала о роли молодежи в со-

бытиях, раскрыт<ых авторам ро-

мана, дала характеристику ряда 

молодых героев. Нельзя без вол-

нения следить за судьбой Ири-
ны Шатровой - внучки первого 

председателя, зверски убитой 

волнует 
баптистами. Характеры моло-

дых героев запоминаются, за-

ставляют думать о них. 

Читатель Леонид Григорьев 
подчеркнул актуальность рома-

на, его агитирующую роль в де-

ле разоблачения врагов нашего 

общества. Одновременно Л. Гри-
горьев сделал ряд критических 

замечаний по книге. 

Затем слово взяла читатель-

ница Т. Немцева. 
- Роман очень понравился, -

сказала она. - Писателю уда-

лось создать сильные, запоми-

нающиеся образы. Знакомство м 

героями романа волнует, застав-

ляет задуматься, вспомнить 

тех, кто пытался опорочить со-

ветскую действительность. Как 
читателю, мне кажется, есть в 

романе и существенные недо-

статки. Они заключаются в по-

казе современной жизни на се-

ле. Культура, быт, трудовая 

деятельность сельчанина наших 

дней на страницах романа отоб-
ражены явно не на достаточном 

уровне. 

Активное участие в обсужде-
нии романа приняли читатели 

А. Бойкова, В. Румянцев и дру-

гие. 

Разговор о книге, привлечение 

к участию в обсуждении новых 

читателей стало для работников 
городской библиотеки одним из 

главных мероприятий, их по-

стоянной заботой. 

В настоящее время идет под-

готовка к очередной читатель-

ской конференции, предметом 

обсуждения на которой явится 

трилогия Юрия Германа - «Де-

ло, которому ты служишь», «До-

рогой мой человек», «Я отвечаю 

за все». 

В. АРТАМОШИНА. 

торые, если, например, опозда-

ешь на дойку. Между тем, это 

очень серт,езнсе упущение, 

чреватое нежелательными по-

следствиями. 

Малейшее нарушение вызы-

вает у животных беспокойство, 
снижает надои. Поэтому в сов-

хозе на каждой ферме с начала 

стойлового содержания разра-

ботан четкий распорядок дня. 

Мы строго следим за его выпол-

нением. 

Наши успехи не случайны. 
Чтобы справиться с приняты-

ми обязательствами, пришлось 

немало приложить усилий все-

му коллективу совхоза. Следует 

при этом учесть, что хозяйство 
почти не имеет хороших .паст-

бищ, крайне мало естественных 

сенокосов. Это не позволила 

нам обеспечить животноводство 

в достатке качественными кор-

мами. 

Однако при любом запасе 

кормов одинаково важно ис-

пользовать их наиболее рацио-

налы-ю. Поэтому, как правило, 

составляем кормовой план для 

всех видов скота на летний и 

зимний периоды, исходя из 

имеющихся кормовых запалов. 

Суточный рацион для коров 

на стойловый период 1965-66 
года следующий: 

в 
4 

Наименование 

В сутки на 1 голову 

г 
х 
ш 

о 
С.`.. 

г 
5 
F 

а. 
xs 

Требуется на сутки 

Сено луговое 

-Силос горохоовсян. 

Брюква 
Картофель 
Комбикорм 
Рыбная мука 

Хвоя 

3 
15 
5 
5 
3 
0,2 
3 

9,6 
1,26 
3,15 
0,65 
1,5 
2,55 
0,16 
0,48 

1020 
144 
480 

45 
80 

423 
10В 

65 45 400 
18 8,3 45 
33,5 13,5 225 

Э 2,5 -

1 3,5 -

8,4 27,8 -

13,4 6,4 -

- - 150 

Воет о 9,75 1278 77,3 60 420 

Как видите, рацион сбаланси-
ронан, что очень важно для 

жизнедеятельности животных. 

Кроме того, грубые малопита-

тельньте н некачественные кор-

ма перед скармлязвавием запа-

риваем и сдабриваем. А с 25 де-

кабря введем в корм жидкие 

дрожжи. 

Поголовье окота в совхозе 

полностью обеспечено помеще-

ниями, но многим из них тре-

бовался капитальный ремонт. 

Пришлось вложить немало тру-

да, чтобы своевременно подго-

товиться к зимнему оодержа-

нкю скота, что в условиях ны-

нешней осени было не просто, 

когда саоопилась масса дел по 

уборке урожая. 

Важным фактором в увеличе-

нии производства продуктов 

животноводства является лик-

видация яловости коров. Боль-
шая заслуга в этом теаснтшсов-

осеменителей Киры Нинолаев-
ны Орлецкой, Нины Анатоль-
ениьг Богатовой, Руфины Федо-
ровны Тумалевюч н в целом 

коллективов ферм «Втроя», 
«Перевалах», цРадовель». 

Широко в совхозе разверну-

то социалистическое соревнова-

ние как среди ферм, так и вре-

ди отдельных рабочих. Итоги со-

ревнования регулярно обсуж-
даются: квартальные - на об-
щих собраниях совхоза, месяч-

ные - в отделениях и фермах, 
декадные - на фермах. Учитыэ 
ваются не только количествен-

ные показателя, но н качество 

получаемой продукции. 

Конечно, в совхозе есть недо-

статки и трудности в работе. 
Руководство направляет усилия 

на их устранение. Пожалуй, 
главная трудность - улучше-

ние лугов и пастбищ и обеспе-
чение рабочих нормальными 

жилищными условиями. Сей-
час усилия животию.водов и 

всех тружеников совхоза 

«СданцевоКий» направлены на 

успешное проведение зимовки 

скота. - 

В. СЕРГЕЕВА, 
главный зоотеап взс 

совхоза «Слатшевстсий». 

Завоевали переходящее знамя 
Но итогам социалистического 

соревнования за. третий квартал 

первое место по комбинату 
«Стройдеталь» завоевал наш ар-

матурный цех. Коллективу прису-

дили переходящее Красное знамя 

и денежную премию. 

Казалось бы, тут только радо-

ваться. Но этого не случилось. 

Арматурщиков волнуют вопросы: 

все ли сделано так, как нужно? 

Неужели достигнутое - предел? 

А ведь если хорошенько при-

смотреться, то в действительности 
в нашей работе немало недостат-

ков. В арматурном цехе до сих 

пор еще не все рабочие бригады 
охвачены социалистическим со -

СОРЕВНОВАНИЯ ЮНЫХ ВОЛЕЙБОЛИСТОВ 
Около двухсот учениюов старших классов 

первой Слапцевской средней школы, объединен-
ных в волейбольные команды, цроводят соревно-

вания. В физтиулътурном зале ежедневно прохо-

дят четыре игры у мальчиков и две-у девочек. 

Нервов место занимают волейболисты 11 «Б» 
класса (капитан Алепосандр Яковлев). Команда 
не имеет пока ни одного цронгрьпда. 

Отлично играют команды девочек 10 «В» 

класса (напитан Светлана Вишнева) и 11 «А» 

класса (капитан Ниша Трощенко•ва). Они тоже 

пока не .имеют ни одного проигранного очка. 

Кто окажется победителем - покажет время. 

И. БРЫЗГАЛОВ. 

ревнованием, его организация и 

контроль за ходом соцобяза-

тельств желают много лучшего. 

Пока качество выпускаемой 

продукции не всегда отвечает со-

временным требованиям. Только в 

ноябре за низкое качество работ 
три бригады лишились премии. 

Еще в цехе не изжиты случаи, 

когда рабочие нарушают трудовую 

дисциплину. Так, например, за 

последнее время арматурщики 

Рулов, Украинский, Изотов про-

гуляли без уважительных причин 

по три дня каждый. Руководите-
лям и всему коллективу цеха не-

обходимо строго спросить с тех, 

кто недобросовестно относится к 

труду, еще больше повысить тре-

бовательность к прогульщикам. 

Руководство цеха, партийная, 
профсоюзная и комсомольская ор-

ганизации обязаны повысить вни-

мание по воспитанию у рабочих 
коммунистической сознательности, 

развивать их творческую актив-

ность, настойчиво бороться за по-

вышение производительности тру-

да. 

А. РОМАНОВ, 
наш рабкор. 

В Ленинграде ведется строи-

тельство первой очереди круп-

нейшей в городе гостиницы 

«Советская» на Лермонтовском 
проспекте. 

Фото М. Блохика. 
Фотохроника ЛеитАСС 

{  

„Знамени труда" 

отвечают 

„Будет Ли работать 
секцця ?'т 

В газете «знамя труда» за 27 
октября была опубликована за-

метка «Будет ли работать сек-

ция?», в которой говорилось о не-

достатках в работе секции бокса. 
Вот какой ответ дает на нее 

председатель шахтного комитета 

шахты имени С. М. Кирова тов. 

Петров. 
«В настоящее время в секции 

бокса занятия ведут два трене-

ра. Принимаются меры по иаыс-

каиню средств на покупку ин-

вентаря. 

Арендуемый спортивный зал 

при школе рабочей молодежи 

№ 1, который находится в под-

вальном помещении, часто аалн-

вается водами иа канализации, 

что затрудняет работу секции. 

Наше обращение в комбинат 
«Сланцы» по атому вопросу оста-

лось бел ответа. Сама шахта спра-

виться с соадавшимся положе-

нием ие может». 

* * 

Читатели газеты Игнатьева, 
Пучхова и Шеймаи жаловались в 

редакцию на то, что в их кварти-

ру плохо поступает вода. 

Как сообщил в ответ на ото 

письмо начальник ЖКО комбина-
та «Сланцы» т. Васильев, жалоба 
жильцов справедлива. В настоя-

щее время водопровод в дохе 

№ 4 по улице Маяковского отре-

монтирован и вода в квартиру 

3' 14 поступает нормально. 

* * * 

«Регенератиый завод располо-

жен в черте города, однако, что-

бы доехать до него в автобусе 
приходится платить за билет по' 

тарифу загородного маршрута. 

Кроме этого, у завода нет по-

стоянной остановки, а лишь по 

требованию. Это создает дополни-

тельные трудности для рабочих». 
Вот что ответили на ото пись-

мо читателя газеты т. Авраикова 
иа автохозяйства № 124: «С 1 ян-

варя 1966 года остановка у реге-

иератиого завода будет постоян-

ной. Плата аа проезд до этой ос-

тановки будет соглдсно единому 

тарифу - 4 копейки». 
* * * 

Читательница газеты Л. Маид-
рыка писала о том, что некото-

рые кондуктора автобусов плохо 

выполняют возложенные на них 

обязанности: ие следят аа посад-

кой, разрешают входить в перед-

нюю дверь пассажирам, не имею-

щим на ото права. 

Как сообщили из автохозяйства 
124, указанные в письме фак-

ты имели место. С хондуктораиц 

проведена разъяснительная ра-

бота.- Им указано на необходи-
мость строго выполнять инструк-

цию для кондуктора. 

З вн, мн 

стр. ТРудеа 
18 декабря 1965 года 
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В порядке шугни гааворят маис: 

«Мотоциклагст радуется всего три 

раза: первый раз, когда купил 

мотоцикл, сел за руль и поехал, 

второй - когда саверппгл аварию 

и осталюя в живых, в третий -
котда продал мотоцикл и избавил-
ся от возможных неприятностей». 
. Как говорится, ..в шутке есть 

доля правды. Сейчас зима, холод-

но и скользииа. Мотоциклов на до-

рогах и улицах мало. Поэтому, 
тоже в порядке шуттии, хочется 

задать вопрос некоторым вадите-

ляии автомобилей: а колко раз 

может радоизаться шофер? 
Каждому понятна первая ра-

дость шофера. И действительно, 
коцда иасле ок'оиьчаап1я курсов с 

МОСКВА. На первенстве стра-

ны по спортивной гимнастика 

звание абсолютной чемпионки 

СССР 1965 года завоевала 16-лет-

няя школьница из Ленинграда 
Наталья Кучииская, набравшая в 

сумке многоборья 75,5 балла. 

НА СНИМКЕ: Н. Кучииская 
выполняет упражнения ка брусь-
ях. 

Фото В. II1аидрина. 
Фотохроника ТАСС 

КАК ВЫ ДУМАЕТЕ? 
трепетом ждешь прохождения ок-

заменов, затеи получаешь удосто-

веррение. И когда, помучив авто-

мобиль, сядешь за руль в первый 
раз самостоятельно без инструкто-

ра, то думаешь, нет человека сча-

стливее тебя. 
По поводу второй и третьей ра-

дости х'оч'ется, чтобы твоими мне-

ниями поделились шоферы Алек-
сандр Евлгевович Федорченко из 

12 4-го автохозяйства и Олег 
Алексаитдрроашч Усачев из совхоза 

«Юлаагцевсхагйз. 
На днях Фецарченко, управтяя 

автомобилем ЗИЛ-585 (номер 
19-88 ЛОА), решил обогнать ав-

тобус на скользкой дороге. Но, не 

услсаз закончить обгон, увидел, 

что навстречу ищет самосвал. Хо-
тя Фе'дарченасо и тормозил на рас-

стоянии 55 метров, все же его ав-

тоииобиль не останови'тся. 

Медицинской экспертизой ус-

тановлено, что Федорченко нахо-

дился в легкой степени алк'отоль-

ного опьянения. Это и толкнуло 

его на нарушение правил обгона. 
Причем вюЛрительакий стаж шофе-

ра-нарушителя был только месяц. 

Олег Усачев управлял автомо-

билем в более сялытой степени 

опьяи мвмя. Поэтому ехал по ле-

вой стороне дороги, создав угрозу 

лобового удара со встречным ав-

тобусам ЗИЛ -158 ла переезде че-

рез железную дорогу. Только бла-
годаря умелыми дейстаитсм водите-

ля автобуса пассажиры не по-

страдали. А Усачевв даже не по-

чувствовал, что произвел аварию, 

и с места происшествия скрылся 

в деревню Большая Руя, пытаясь 

уйти от ответственивасти. 

Итог пгреступкого отношения к 

своим обязанностям таков: оба 
вииговаьииса лишены иадителысних 

драв сроком ла один год каждый 
и должны за 'свой счет полностыо 

восстановить поврежденные ма-

шины. 

Вот н хочется спросить Федор-
ченко ,и Усилена о том, радо-

валиеь ли оаш, когда происцьест-

вигя совершилагеь и когда они ос-

тались без матшгнг? 
Над этим вопросам полезно по-

думать каждому водителю, так 

как ивниииательнюсть в работе дол-

жна быть иостояпной н 'настоя-

щей. 
М. ГАЛИМОВ, 

капитан милиции. 
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ПРИСУЖДЕНО ВТОРОЕ МЕСТО 
В нашем городе имеются два лярских товаров и другие. 

книжных магазина. Кроме того, Для любителей -филателистов 

книги можно купить в городских организована продажа всевозиож-

киосках, а также у общественных ных коллекций почтовых марок. 

распространителей на предприяти- Работникам магазина помогают 

их и в учреждениях, общественные распространители. 

Например, на шахтах NN 2 и 3 
работают народные магазины, про-

дажа книг организована во мно-

гих цехах газосланцевого завода. 

У магазина много постоянных 

клиентов. Работники прилавка 

знают, что им необходимо предло-

жить, так как изучили их запро-

сы. 

Особенно большой популяр-

ностью у сланцевчан пользуется 

книжный магазин N 23 «Лен-
облкнига». В просторной н свет-

лом помещении книги размещены 

в соответствующей порядке и 

строго по отделан. Покупатель 
без труда сам найдет то, что ему 

надо. Но, как утверждает заведу-

ющая магазином Лидия Констан-
тиновна Масалева, покупатель не 

довольствуется этим. Он прежде 

всего обращается за помощью к 

продавцам. 

В магазине - шесть отделов: 

политической, технической и ху-

дожественной литературы, канце-

Продавцы проводят большую 
работу с повторными заказами на 

отдельные книги. Например, ши-

роким спросов у сланцевчан поль-

зовалась книга Н. М. Афонского 
«Сланцы». На нее было сделано 

несколько повторных заказов. 

Книжный магазин N 23 обес-
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8ССЛЕДОВАНИЕ 
профессора Попова 

Географические названия (то-
понимика), происхождение и ис-

тория их интересовали людей с 

давних времен. И ото понятно. 

Возьмем территорию СССР. Она 
огромна. Население страны со-

стоит из представителей многих 

национальностей. Поэтому слож-

на и топонимика. На Севере, на-

пример, хроме русских, можно 

встретить названия саамские, ка-

рельские, вепские, кони, ненец-

кие. В Поволжье - мордовские, 

марийские, чувашские, татарские, 

к югу - калмыцкие, на северо-

запад - эстонские, латышские, 
литовские, польские и другие. 

Сложна в лингвистическом от-

ношении топоинмика Сибири. 
Здесь мы видим не только рус-

скую, но и мансийскую, хаитый-
скую, туигусо-маньчжурскую 
якутскую, чукотскую, эскимос-

скую топонимику. 
Поэтому, приступая к подроб-

ному изучению топонимического 

материала той° или иной области, 
надо иметь достаточно отчетли-

вое представление о прошлой 

края, о тех племенных группах, 

которые были в этих местах ког-

да-то, а отчасти, может, сущест-

вуют и сейчас. 
«Степная топонимика» содер-

жит следы тюркских языков: ог-

ромное число географических 
имен, например, степной Украи-
ны и других южных областей, яв-

ляется тюркско-татарским по 

происхождению. Конечно, здесь 

имеется большое число славян-

ских (украинских и русских) на= 
званий, воаивкших в разное вре-

мя. Здесь же, на побережье Чер-
ного моря, немало и греческих 

наименований. Таким образом, 
каждый раа надо принимать во 

внимание исторические обстоя-
тельства, накладывавшие свою 

печать на топонимику определен-

ного района. 

Что касается северной лесной 

полосы европейской части СССР, 

то здесь, как известно, долго не 

было больших и сильных наше-

ствий. Труднопроходимая мест-

ность, суровые климатические ус-

ловия, малая плодородиость поч-

вы способствовали в этих краях в 

течение тысячелетий сохранению 

рыболовио-охотничьих занятий 
населения. 

Многие природные объекты но-

сят названия по внешним при-

знакам (Белое озеро, озеро Глу-
бокое, Черная речка, речка Ка-
менка, Гладкий лог), по приме-
там промыслово-хозяйственного 
порядка (озеро Щучье, река 

Бобр, остров Сиговец, речка Ло 
сивка), а то и по именам вла-

дельцев. Среди названий геогра-

фических пунктов позднейшего 
происхождения имеется немало 

таких, которые в прошлом были 
связаны с деятельностью церкви 

(Воздвижеиское, Зиаменское, 
Рождествено, Ильииское и др.), с 

характером занятий жителей -

Гопчарово, Рыбацкое. 
Таким образом, географические 

названия давались нередко по ка-

кому-либо внешнему признаку 

местности, чаще по связи с ка-

кой-нибудь стороной человече-

ской деятельности - по произ-

водственной или иной, по при-

надлежности объекта кому-либо 
- коллективу или отдельному 

лицу. 

Сейчас профессор А. И. Попов 
подготовил труд: «Географиче-
ские названия», который пред-

ставляет первую в советской на-

учной литературе попытку дать 

общедоступное изложение основ 

топонимического исследования на 

материалах СССР. В работе уче-

ного рассматриваются важней-
шие пути и приемы изучения 

географических названий, а так-

же возможности приложений то-

понимики в области языкозна-

ния, истории и других наук. 

Работа А. И. Попова скоро уви-

дит свет. Ее выпустит Ленинград-
ское отделение издательства Ака-
демии наук СССР под редакцией 
члена-корреспондента АН СССР 
Ф. П. Филина. 

(ЛеиТАСС) 
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К сведению 

руководителей киноустановок! 

Кингисеппсхое отделение 

Леипсютво'проката напоминает, 

что сроки перерегистрации ки-

носети истекают 28 декабря 
1965 года. 

Киноустановки, не прошед-

шие перерегистрацию в срок, 

будут сняты с фильмааиабже-
апгя. 

печивает литературой библиотеки 
шахт N№ 2 и 3, техническую и 

партийную библиотеки комбината 
«Сланцы». 

Сейчас в магазине принимают-

ся предварительные заказы. План 
по продаже литературы перевы-

полняется из месяца в месяц. Так, 
в ноябре продано товаров на 

6.200 рублей. На 485 рублей про-

дали книг общественные распрост-

ранители. 

За хорошую работу коллектив 

книжного магазина N 23 награж-

ден Почетной грамотой. По итогам 

социалистического соревнования 

ему присуждено второе место по 

ленрбласвяготоргу. 
Г. ионов, 

рабкор. 

Рюмка... 
Стопочаса... • 

Стен... 
так 

сложился 

хулитан. 

Опасно к пъяагству снксхожденье: 

От пьяаытва шаг до престуллеивяР 
(Издательство « Агитиилакат»). ' 

КОНЦЕРТ 

На днях участники клуба вете- 
раков труда Дворца культуры 

комбината «Сланцы» дали два 

концерта для тех, кто находится 

на стационарном лечении в боль-
нице № 2 и в центральной город- 

ской больнице. Выступления про-

ходили в красных уголках. На 
этот раа хор пел не только рус-

ские народные песни, но и песни 

своих самодеятельных авторов 

М. М. Ларовой и Т. А. Беловой.; 
Б. Д. Ястребов«. 

И. ТРУБИЦЫ К,. 
участник самодеятельности.. 

Редактор И. А. АВДЕЕВ. 
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В КЛУБАХ, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19 де-

кабря - День выборов в народ-

ные судьи. С 8 часов играет ду-

ховой оркестр. С 9 до 14 часов-

бесплатные кинюфильмы. В 14 
часов - концерт самодеятель-

ности Дворца культуры. В 11 
часов - для детей кинофильм 
«Старик Хоттабыч». Новый ху-

дожесвценный кинофильм 
«Верность». Начало в 15, 17, 19, 
21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 19 де-

кабря - «Для вас, избюрателн». 
Художественный кинофильм 
«Армагеддон». Начало в 9, 15 
часов. Концерт художественной 
самодеятельности клуба строи-

телей н музыкальной школы. 

Начало в 11, 14 часов. Новый 
художественный кинофильм «Я 
- «Береза». Начало в 17, 19, 21 

час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 

19 декабря - план мероприя-

тий в день выборов: с б до 8 ча-

сов играет радиола, с 8 до 10 ча-

сов - хроктвкально-докумен-

тальный кинофильм «Суд на-

родов», с 10 до 12 часов играет 

эстрадный оркестр, в 12 часов-

концерт художественной само-

деятельности Дома культуры 

горняков, в 14 часов - художе-

ственный кинофильм «Депутат 

Балтики», с 16 до 17 часов игра-

ет радиола, в 18 часов-,художе-

ственный кинофильм «Суво-

ров» (м. зал). (На все меропри-

ятия вход свободный). Новый 

художественный кинофильм 
«Так держать, медсестра!». На-

чало в 17, 19, 21 час. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 19 де-

кабря - в 9 часов - концерт 

агиiиюгады «Космос» совмест-

на с детским сектором, в 10 ча-

сов - показ киножурнала, в 

11 часов - концерт художест-

венной самодеятельности це-

ментного завода, в 12 часов -

паказ киножурнала, в 13 часов 

- художественный кинофильм 

«Капитанская дочка», художе-

ственный кинофильм «КРуго-
светное путешествие». Начало в 

16, 18, 20 часов. 

КЛУБ ПЕРВОЙ ШАХТЫ!. 

19 декабря - играет эстрадный 
оркестр. Начало в 8 часов. Ки-

нофильм «Золотые коньки». На-

чало в 10, 12 часов 30 мигдут. 

Концерт школы № 9. Начало в 

11 часов. Концерт самгодеятель-

ности клуба шахты. Начало в 

14 часом. Художественный ки-

нофильм «первый день мира». 

Начало в 16 часов. Новый ху-

дожественный кинофильм 

«Одиночество», две серия. На 

чало в 18, 21 час. 

БОЛЬШИЕ ПОЛЯ. 19 декабря 
- кинофильм «Наш милый 
доктор» и широкоэкраиньц . 
фильм «Капитан Нуль». 

СИЖНО. 19 декабря - кино-

фильм «Неаакоинирождениые». 

ДЕМЕШКИН ПЕРЕВОЗ. 19 
декабря-кинофильмы «Сердце 
матери» и «Спроси свое серд-

це». 

СЛАНЦЕВСКИТ ЛЕСОПУНКТ. 
19 декабря - художественные 

кинофильмы «Мари Октябрь» и 

«Зеленый патруль». 
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